

## **La Universidad de Córdoba y la Fundación Botín colaborarán en materia de desarrollo territorial y despoblación rural**

Córdoba, 17 de abril de 2023. La Universidad de Córdoba y la Fundación Marcelino Botín-Sanz de Sautuola y López han ratificado su compromiso de trabajar conjuntamente en el desarrollo territorial en zonas con peligro de despoblación. Para ello, el rector de la UCO, Manuel Torralbo Rodríguez, y el director de programas de la Fundación Botín, Javier García Cañete, han suscrito un convenio de colaboración que tiene como objetivo sentar las bases de esta colaboración.

El acuerdo, que tendrá que concretarse en convenios específicos a lo largo de los próximos meses, nace a raíz del diagnóstico elaborado por la Cátedra Repobla de la UCO sobre la situación de los indicadores de despoblación en la provincia de Córdoba. La Fundación Botín ha manifestado su interés en la metodología de este estudio, que considera extrapolable a la zona del Valle del Nansa (Cantabria), donde la Fundación trabaja en programas de emprendimiento rural y desarrollo territorial.

La idea es trabajar en un futuro próximo en otras cuestiones que ayuden a fijar la población rural al territorio, esto es, patrimonio, emprendimiento, formación, digitalización, etc. El convenio tiene un periodo de dos años renovable por igual periodo.